
議 事 録 

会 議 名 令和５年度第１回学校運営協議会 

（以下、敬称略） 

日 付 令和５年５月１５日（金） 時 間 １０：００～ 

場 所 さんかくルーム 記 載 者 事務局 

欠 席 者 委員１名 

議 題 

１、会長及び副会長の選出 

２、令和５年度学校経営方針及び学校運営協議会の進め方について 

３、体育的行事に係る協力依頼について 

決定事項 

１、会長及び副会長の決定 

２、令和５年度学校経営方針及び学校運営協議会の進め方について確認 

３、体育的行事において保護者や地域への協力を依頼することを確認 

内 容 

１ 開会のことば 

 

２ ふじみ野市学校運営協議会規則について 

 ・校長より規則について説明。特に、学校運営協議会として承認するだけでなく意見

を出してほしいこと、守秘義務を厳守することについて確認。 

 

３ 会長及び副会長の選出 

 ・立候補者がいないことを確認。 

・事務局からの推薦として、龍田 PTA副会長を会長、佐藤教頭を副会長とすることで

一同承認。 

 

４ 会議の公開についての確認 

 ・本日は傍聴人がいないことを確認。 

 

５ 議事「令和５年度学校経営方針及び学校運営協議会の進め方について」 

・校長より令和５年度学校経営方針について説明。昨年度の学校運営協議会にて承認

された内容について、今年度新しく委員になられた方もいるため、改めて資料に沿

って、ふじみ野市の基本理念、学校教育目標、目指す学校像、目指す児童像、目指

す教師像について説明。 

・また、今年度は学校運営協議会を広く周知し、職員、保護者、地域の方に認知して

もらえるように活動していくことに重点を置くことを説明。多目的室については学

校運営協議会の活動で使用するため、部屋の呼び方を変えることを検討しているこ

とを連絡。 



・校長より次回からの会議の進め方について、資料に沿って説明。 

・学校運営協議会の認知を広げていくために、今年度のどこかで授業時間ではない時

間帯に会議を設定し、職員も参加できるようにしたいと考えていることを説明。 

・委員の質問：多目的室を学校運営協議会の活動で使えるという件で、部屋の呼び方

を考えて決めるのは学校運営協議会の会議の中で決めるということでよろしいでし

ょうか。 

・校長の回答：そう考えております。 

 

議事「体育的行事に係る協力依頼について」 

・体育主任より運動会について、今年度は全校児童が一斉に校庭で行い、来校人数も

制限しないことにするなど、昨年度からの変更点を説明。また、保護者の方に協力

を依頼する内容として、徒競走の決勝審判の誘導係と前日準備のテント設営等を募

集する予定であることを説明。 

・委員の質問：今年度も運動会は午前中で終わる予定でしょうか。 

・校長の回答：その予定です。コロナを契機に多くの学校が運動会を半日開催に移行

しております。理由の一つは熱中症対策です。昔と比べて気候条件は変わってきて

おり、熱中症のリスクが高くなっております。そのため開催時間を短くする方針で

す。ただ、予定時間を超過してしまう可能性がある状況ですので、ゆとりをもって

開催するために、保護者の方にはお弁当の用意をお願いしております。また、自転

車での来校も控えていただくことにします。シルバー人材センターに交通誘導員の

派遣をお願いしていたのですが、今年度は来てもらえないことになりました。 

・委員の質問：お弁当を持たせるとのことで、保護者が飲食や休憩ができるスペース

はあるのでしょうか。片づけを手伝うつもりの方もいるので、場所があると助かり

ます。また、マスクについて熱中症対策で外すようにアナウンスがあると助かりま

す。 

・体育主任の回答：児童は教室でお弁当を食べて、そのあと帰りの会をしてから帰る

予定になっております。保護者の方は原則食事をとらずにお帰りいただくように考

えております。片づけにご協力いただける方については体育館を開放する予定です

ので、そちらをご利用いただければと思います。また、マスクについては体育の授

業等でも声掛けをしているところではありますが、実態としてマスクを外すことを

嫌がる子がいるのが現状です。熱中症対策として、当日も放送などを使ってアナウ

ンスできるように考えたいと思います。 

・委員の意見：運動会のお便りを見て、自転車での来校が禁止だということと、喫煙

が駄目だということをもっとはっきりと明記した方がいいと思います。例年そうい

う保護者がいるので。 

・教頭の回答：ご意見ありがとうございます。対応させていただきたいと思います。 

・委員の質問：運動会の協力依頼というのは、ここにいる運営協議会の委員にも参加

をお願いしているということでしょうか。 



・体育主任の回答：協力していただける方の募集は地域コーディネーターを中心に動

いていただているところです。今回のお話は、そういう募集をする予定だというこ

との周知になりますので、委員の方の参加を要請しているわけではありません。 

・続いて体育主任より新体力テストについて、人手が足りない状況であり、ボール投

げ、上体起こし、握力の記録の手伝いをしてくださる方を募集したいことを説明。 

また、プール清掃についても高学年の授業時間を確保したいため、保護者や地域の

方に協力を依頼したい状況であることを説明。 

最後に、水泳学習中の見守りについて、コロナの影響で水泳の経験が少ない児童が

多く、教員についても久しぶりの水泳学習ということで不安があるため、保護者に

協力を依頼したい状況であることを説明。 

・校長より補足：今年度から市内のいくつかの学校において外部のプール施設を借り

て水泳学習を行うことを実施しております。話によると学校側は対応に大変苦慮し

ているとのことです。本校においても来年度は所沢の施設を借りて行う可能性があ

りますので、ご承知おきください。また、今回の協力依頼についてのお話は、学校

運営協議会のメンバーに来てくださいということではなく、そういった募集をかけ

るのでご了承くださいということになります。 

・委員の意見：行政側は、プール施設を外部委託するのであれば、しっかりと保護者

や学校側に事前に説明をしてほしい。学校側の負担になるようでは取り組みとして

マイナスでしかない。 

 

６ 連絡事項 

・校長より提出物についての説明。また、コロナが５類になったことにより体温測定

の必要がなくなったため、現在使用中のアプリ「リーバー」について、今後の継続

利用を検討中であることを連絡。 

・地域コーディネーターより学校応援団の集まりを５月１１日に行ったことを連絡。

３０名以上の方の参加とラインワークスへの登録があり、今後は PTA行事支援の方

とも協力して活動してきたいと考えていることを連絡。 

・委員より質問：今年度から休み時間が５分間に短縮されたことについて、どのよう

な影響があったのかを教えていただきたい。 

・校長より回答：トイレの時間が短くなるのではとの懸念がありましたが、特別教室

棟のトイレも利用できるようにすることで対応しております。児童については次第

に慣れてきており、どちらかというと職員の方がまだ慣れていない状況です。 

・委員より質問：ラインワークスについて、登録をしないと学校応援団の連絡を受け

取れないということでしょうか。 

・地域コーディネーターより回答：登録が必須ということではありません。メールで

の周知についても検討中です。 

・委員の意見：今日の話を聞いて、地域の目線からすると、学校の困りごとや協力の

募集といったものを目にする機会がないのが現状だと思います。周知の方法を考え



た方がいいと思います。 

・教頭の回答：学校側も周知の方法については悩んでおります。意見を出し合って良

い方法を考えていければと思います。 

・委員の意見：５分休みに変えた影響を１年間かけてしっかりと検証した方がいいと

思います。 

・校長の回答：ご意見ありがとうございます。 

 

７ 閉会のことば 

 

 以上で会議終了 

 
 


